

Rückmeldungen

„Diese 5 Tage bei uns an der Grundschule waren für mich ein grandioses, beglückendes und erfüllendes Erlebnis. Von Tag zu Tag wurden die Kinder freundlich, konsequent und zielgerichtet gefördert und angeleitet.“

- Lehrerin einer Grundschule

„Es war toll, die Jugendlichen mal von einer anderen Seite kennen zu lernen und über sich hinauswachsen zu sehen.“

- Lehrerin einer Realschule

„Unser ganzes Projekt hat von Marcus Kohnes großem Erfahrungsschatz profitiert: durch die klare Strukturierung der Woche, die regelmäßigen Nachbesprechungen, die super Organisation und die tolle Teamarbeit. Das Ganze hatte definitiv Profi-Charakter!“

- Lehrerin einer Förderschule

„Danke für ein Erlebnis besonderer Art. Die Kinder werden mit großer Freude an ihre Grundschulzeit zurückdenken. Nicht allein wegen einer bestimmten Lehrkraft oder eines bestimmten Faches, sondern weil es für sie ein Highlight am Ende ihrer Grundschulzeit gab, welches großen Eindruck und tief greifende Spuren hinterlassen hat. Begeistern Sie weiterhin viele Kinder mit Ihrer Arbeit.“ - Rektor einer Grundschule

„Allgemein denke ich, dass jeder etwas gefunden hat, das er konnte und das ihm dann auch noch gefallen hat. Das allein sieht man an den super Nummern, welche in dieser Woche zu Stande gekommen sind. Jeder war in dieser Woche mit Leib und Seele bei seiner Nummer. Außerdem finde ich es toll, wie sich unser Klassenleben in unserer aber auch gegenüber der anderen Klasse verbessert hat.“

- Schülerin eines Gymnasiums

„Es hat sehr viel Spaß gemacht. Ich war sehr traurig, dass alles vorbei war. Ich bin sehr stolz, dass ich nicht vom Einrad gefallen bin.“ - Schülerin einer Grundschule

Marcus Kohne



- Lehrerin einer Grundschule

„Es war toll, die Jugendlichen mal von einer anderen Seite kennen zu lernen und über sich hinauswachsen zu sehen.“

- Lehrerin einer Realschule

„Unser ganzes Projekt hat von Marcus Kohnes großem Erfahrungsschatz profitiert: durch die klare Strukturierung der Woche, die regelmäßigen Nachbesprechungen, die super Organisation und die tolle Teamarbeit. Das Ganze hatte definitiv Profi-Charakter!“

- Lehrerin einer Förderschule

„Danke für ein Erlebnis besonderer Art. Die Kinder werden mit großer Freude an ihre Grundschulzeit zurückdenken. Nicht allein wegen einer bestimmten Lehrkraft oder eines bestimmten Faches, sondern weil es für sie ein Highlight am Ende ihrer Grundschulzeit gab, welches großen Eindruck und tief greifende Spuren hinterlassen hat. Begeistern Sie weiterhin viele Kinder mit Ihrer Arbeit.“ - Rektor einer Grundschule

„Allgemein denke ich, dass jeder etwas gefunden hat, das er konnte und das ihm dann auch noch gefallen hat. Das allein sieht man an den super Nummern, welche in dieser Woche zu Stande gekommen sind. Jeder war in dieser Woche mit Leib und Seele bei seiner Nummer. Außerdem finde ich es toll, wie sich unser Klassenleben in unserer aber auch gegenüber der anderen Klasse verbessert hat.“

- Schülerin eines Gymnasiums

„Es hat sehr viel Spaß gemacht. Ich war sehr traurig, dass alles vorbei war. Ich bin sehr stolz, dass ich nicht vom Einrad gefallen bin.“ - Schülerin einer Grundschule

CIRCUSPROJEKTE

CENTRUM MIKADO circus

- Diplom-Sozialpädagoge, Circuspädagoge, Theaterpädagoge, Gestaltberater, Gestalttherapeut
- Gründer und Leiter des Centrums Mikado
- Leitung von über 175 Circusprojekten an Schulen, Vereinen und Gemeinden und mehr als 50 circus-, theater- und spielpädagogischen Fortbildungen
- Langjähriger Leiter des Kinder- und Jugendcircus Mikado in Leimen
- Langjähriger freier Mitarbeiter an der Kath. Fachschule für Sozialwesen in Heidelberg, im Bereich Circus-, Theater- und Spielpädagogik
- Veröffentlichungen von Artikeln in verschiedenen Fachzeitschriften zum Thema „Circusarbeit mit Kindern und Jugendlichen“

Kontakt

CENTRUM MIKADO

Weinheimer Strasse 6 • 69488 Birkenkau
Telefon / Fax: 0049 - (0)6201 - 18 34 41
E-mail: marcus.kohne@centrum-mikado.de
www.centrum-mikado.de

Circus

„Der Zirkus eröffnet eine winzige Lücke in der Arena der Vergessenheit. Für kurze Zeit dürfen wir uns verlieren, uns auflösen in Wunder und Seligkeit, vom Geheimnis verwandelt.“

Henry Miller

Das Circusangebot des Centrums Mikado zeichnet einen speziellen, aus der Circusarbeit hervorgehenden Umgang mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen aus. Neben der ganzheitlichen Schulung des motorischen Handelns sind die Wirkfaktoren der gestaltorientierten Circusarbeit: Beziehung-, Bewusstheit, Selbstwert, Kreativität und Integration. Grundlagen meiner circuspädagogischen Arbeit.



Bei allen Angeboten werden Sie durch einen aus meiner langjährigen praktischen Erfahrung entwickelten und theoretisch fundierten Ansatz (Gestaltansatz in der Circusarbeit) begleitet. Die Freude und die Lust an der circensischen, darstellerischen und spielerischen Bewegung werden dadurch in einem sicheren Rahmen gefördert.

Inhalte

Das Centrum Mikado verfügt über folgende Requisiten, die je nach Art der Veranstaltung flexibel eingesetzt werden können:

- Seillauftanlage, Laufkugeln, Rola Bolas
- Einräder, Hochräder
- Jonglierbälle, -tücher, -ringe und -keulen
- Diabolos, Devil-Sticks
- Cigar-Boxes, Balancierteller
- Rope-Skipping-Seile (Springseile)

Des Weiteren können Grundlagen der Pyramidenakrobatik sowie das Clownspielen vermittelt werden.



Angebot

Das Centrum Mikado bietet folgende Projekte, Kurse, Fortbildungen oder Workshops an:

- Circusprojekte an Schulen
- Feriencircusprojekte
- Circuspädagogische Fortbildungen
- Fortbildungen in Improvisations- und Clowntheater
- Spielpädagogische Fortbildungen
- Workshops in den Bereichen Jonglieren, Artistik und Clownerie
- Teamentwicklung



Das Centrum Mikado verfügt unter anderem über Kostüme, Schminke, Manegenvorhang und Musikanalyse, so dass die erlernten Bewegungskünste in Form einer Aufführung präsentiert werden können. Die Kosten der oben genannten Angebote erfahren Sie auf Anfrage. Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.centrum-mikado.de